Akademische Feier zu Ehren von Prof. Dr. Zenz

Am 7. Juli 2016 ist Prof. Dr. jur. Eduard Zenz in einer akademischen Feierstunde in der Aula der Leuphana Universität Lüneburg in den Ruhestand verabschiedet worden. Prof. Zent war in seiner 18-jährigen Dienstzeit lange Jahre Dekan des früheren FH-Fachbereichs Wirtschaftsrecht und später der geschäftsführende Direktor des Instituts für Wirtschaftsrecht (heute: Leuphana Law School). Unter der Ägide von Prof. Zenz hatte sich der Studiengang Wirtschaftsrecht, der seinerzeit in Lüneburg "erfunden" wurde, so positiv entwickelt, dass er vielfach kopiert wurde. Noch heute kann man an zahlreichen anderen Hochschulen in Deutschland nach dem sogenannten Lüneburger Modell studieren.

mehr

Datum: 14.07.2016

Kategorien: LLS_Meldungen Autor: dammann-tamke

E-Mail: lydia.m.dammann-tamke@stud.leuphana.de